
Es wird nach der Betriebsabrechnung der städtischen Kindergärten gefragt. 
 
VA Schulte beantwortet die Anfrage und verweist auf den Tagesordnungspunkt 6. 


